MEDIO: EL ECONOMISTA SECCION: URBES Y ESTADOS

PAGINA: 30

FECHA: 10/DICIEMBRE/2013





Los pasivos actuales del ayuntamiento leonés son por cerca de 900 millones de pesos. FOTO ARCHIVO EE: HUGO SALAZAR

LEGISLADORES SOSTIENEN ENCUENTRO CON S&P

## En vilo, aprobación de crédito por \$1,200 millones para León

El gobernador Miguel Márquez, las fracciones del PRI y Verde Ecologista, así como la IP, avalan el préstamo; el PAN pide bajar el monto

Sofía Negrete
EL ECONOMISTA

León, Gto. EL CONGRESO de Guanajuato aprobaría la petición del ayuntamiento leonés para reestructurar su deuda con el apoyo del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), pero la contratación del crédito por 1,200 millones de pesos sigue en suspenso.

El gobernador Miguel Márquez Márquez, el PRI, el Partido Verde Ecologista y la Iniciativa Privada (IP) están en favor, mientras que el PAN lo avalará siempre y cuando sea por un monto menor.

Las fracciones de Nueva Alianza y PRD no han emitido su postura.

La presidenta de la Comisión de Hacienda del Congreso local, Karina Padilla, adelantó que el análisis de la solicitud y los detalles técnicos del financiamiento serán revisados; sin embargo, de acuerdo a lo que ya se tiene, el crédito para León va, pero no por el monto que pidió.

Lo anterior después de que legisladores del PAN, PRI y del Partido Verde Ecologista, que integran la Comisión de Hacienda y la Junta de Gobierno del Congreso estatal, se reunieron con representantes de la calificadora Standard and Poor's (S&P) para analizar la situación del municipio, en la cual, según versiones de los funcionarios, la agencia no dio una postura clara sobre si avala o no el financiamiento.

"(S&P) confirmó que, en caso de aprobarse la deuda, León sería de los ayuntamientos más endeudados del país", comentó Padilla.

" (...) Pero también es importante comentar que la ciudad sigue manteniendo un nivel crediticio que aún con la deuda (actual) es sano; el tema importante es que se cuide la relación ingresos, gasto y deuda, esto va a mantener las finanzas sanas", agregó.

(9 (S&P) confirmó que, en caso de aprobarse la deuda, León sería de los ayuntamientos más endeudados del país".

## Karina Padilla,

presidenta de la Comisión de Hacienda del Congreso local.

En total, León solicitó al Congreso estatal que se apruebe la reestructura de su deuda por 922.9 millones de pesos, así como la contratación de un crédito por 1,217 millones de pesos, lo que sumaría una nueva línea de financiamiento por 2,140 millones con Banobras.

"En el tema de la reestructura de los 900 millones de pesos lo vemos muy viable, ya se analizó y va para adelante; en el tema de los 1,200 millones adicionales se tiene que revisar", enfatizó.

## POSTURAS

En la reunión que se realizó con S&P por casi una hora en el DF, Sergio Contreras, del Partido Verde, aseguró: "León está considerado, después de Querétaro, como uno de los municipios con mejor calificación, esto se debe a que en los últimos 10 años ha mantenido una administración predecible. Se encuentra en una buena posición y de entrada puede hacer frente a este endeudamiento".

"Es mentira que se vaya a endeudar al 100% y que sea el municipio más endeudado, con este crédito llegaría a 50% de su capacidad natural. Sí es factible, sólo depende mucho de las condiciones finales que se den con Banobras", agregó el legislador.

Otro elementos para aclarar las dudas del crédito es un análisis que la Unidad de Finanzas del Congreso entregaría este lunes, sin embargo, no se cumplió con la fecha.

sofia.negrete@eleconomista.mx